

Büßleben mit neuem Vorstand

Kiermeier führt
Verein künftig an



Büßleben. Der SV Blau-Weiß 04 Büßleben hat auf seiner Mitgliederversammlung eine neue Vereinsführung gewählt. An dessen Spitze steht für die nächsten vier Jahre Andreas Kiermeier (Foto). Der 49-jährige löste Marco Alles ab, der sich nach acht Jahren nicht wieder zur Wahl stellte.

Neuer Stellvertreter ist Martin Ullmann, während Carsten Flötner den langjährigen Fußball-Abteilungsleiter Uwe Schröder beerbte. Mit ihm schied auch Uwe Grauel aus dem Gremium aus.

Für ihre Verdienste erhielten Schröder und Alles ebenso wie Karsten Schröder und Rolf Hildebrandt, die nach vielen Jahren den Verwaltungsrat des Vereins verließen, die TFV-Ehrennadel in Silber bzw. Bronze. Übergeben wurden diese von Roland Koch, dem Ehrenamtsvorsitzenden des Kreisfußball-Ausschusses Erfurt/Sömmerda.

Kiermeier will indes den eingeschlagenen Weg der Blau-Weißen fortsetzen, weiter vorrangig auf den eigenen Nachwuchs und die Gemeinschaft innerhalb des Vereins bauen. Nicht nur mit der ersten Mannschaft, die sich in der Landesklasse etablierte, sorgte Büßleben in der jüngeren Vergangenheit für Aufsehen; sondern auch mit dem eigenständigen Bau eines Kunstrasen-Kleinfeldes im Wert von 200 000 Euro.